Le tumulus n° 2 a été fouillé sur une surface de 25 mètres et jusqu'au terrain vierge situé à o^m,70 au-dessus du sol. Au milieu on a trouvé une quantité de petits fragments de poterie celtique, des cendres et quelques petits ossements humains.

Le tumulus n° 3 ne présente guère que o^m,50 de relief au-dessus du sol; son diamètre apparent est d'environ de 20 mètres, on y a trouvé:

i° Un plat en terre très mince de o^m,50 de diamètre recouvrant des cendres, au milieu desquelles divers petits ornements en bronze ayant subi l'action du feu se trouvaient mêlés; 2° Un couvercle en poterie très mince recouvrant une couche de cendres de o^m,02 d'épaisseur mélangé de fragments d'os humains. Au milieu de ces débris était placé un ornement en bronze formé d'un anneau de six centimètres de diamètre, entouré lui-même d'une série de petits anneaux d'un centimètre et demi de diamètre. Un fragment de silex taillé avait été laissé dans les cendres.

Le tumulus n° 4 est en partie détruit par la culture et n'offre presque plus de relief; la charrue avait même enlevé une partie des objets qu'il renfermait. Nous y avons encore trouvé cependant les fragments d'un corps qui avait été enseveli avec ses ornements. Aussi, les os pénétrés d'oxyde de cuivre étaient-ils d'un vert foncé. De ces ornements en bronze très altérés et tombant presque en poussière, on n'a pu retrouver intacts que la moitié d'un bracelet, un fragment de collier formé d'anneaux, et une espèce d'épingle de grosse dimension.

Le tumulus n» 5, ne renfermait que des cendres, des débris de charbon et de fragments de silex.

Dans le tumulus n° 6, se trouvaient mélangés aux cendres des débris de charbon, de poterie celtique et de silex.

Des fragments d'os humains étaient mêlés aux débris de même nature trouvés dans les n° » 7, 8, 9 et 10. Le pot celtique trouvé dans le tumulus n'' 9 était entier, mais n'a pu être enlevé sans tomber en fragments, il avait o^{m} ,40 de diamètre.

La présence de fragments de silex dans tous ces tumuli est très remarquable, la contrée ne fournissant aucun échantillon de cette pierre.

Ces tumuli présentent d'ailleurs les mêmes caractères d'une construction rapide. Ils sont tous formés d'une aire en cailloux, établie sur